

Mary Word - ein Vorbild von heute?

Ergebnis der Umfrage in der MWP VS, Februar 2025



Was beeindruckt dich an ihrem Leben?

Sie ist geduldig, fleißig, gerecht und sehr ordentlich, aber auch fröhlich, mutig und zu allen nett. Sie ist gelassen und auch begeistert. Sie ist immer positiv und hat starke Nerven. Und sie ist jederzeit hilfsbereit. Sie ist offen und hört zu, sie hat sehr viel Zeit. Sie ist mit der Natur verbunden. Sie ist gutmütig, verlässlich und froh, dass sie erfolgreich ist.

Sie hat nie aufgegeben. Sie war immer positiv. Sie war sehr mutig und sportlich.

Den Mut, den sie hatte, ihre Stärke und die Reisen, auf denen sie war.

Sie hat Mut, ist diszipliniert, mit der Natur verbunden und hatte immer starke Nerven.

Sie hat einfach nie aufgegeben und immer weiter gemacht, auch wenn es aussichtslos war.

Sie war sehr erfolgreich.

Dass sie oft nach Rom gereist ist und dass sie Zitronenbriefe geschrieben hat.

Sie hat keinen Heiratsantrag angenommen.

Ihr Mut beeindruckt mich. Ihr Selbstvertrauen finde ich toll. Ihre Hoffnung gefällt mir.

Dass sie für die Bildung von Mädchen sorgte.

Mich beeindruckt, dass Mary Ward nicht aufgegeben hat und an Gott geglaubt hat. Außerdem war sie sehr mutig und hat Sachen gemacht, die man sich damals nicht getraut hat.

Sie hat nie aufgegeben. Sie wollte nicht so werden wie die anderen Frauen. Sie war immer positiv. Sie hat an Gott geglaubt.

Dass sie so viel für uns Mädchen ermöglicht hat.

Hilft es Menschen, wenn sie an Gott und an Jesus glauben, wenn sie beten?

Was meinst du?

Ja, es hilft Menschen, wenn sie die Geschichten von Gott hören und wenn sie beten. Dann bekommen sie Kraft und Mut.

Ich bin mir nicht sicher, es könnte sein aber auch nicht. Meine Mutter betet, aber sie hat immer noch Probleme.

Ich denke, dass man an das glauben soll, was einem richtig erscheint. Gott hat alle lieb, auch wenn sie nicht an ihn glauben. Meine Meinung ist, dass es schon hilft, wenn Menschen an Gott glauben.

Wenn du betest, hörst dich Gott im Herzen. Manchmal glaubst du, dass er dich nicht hört. Einmal zu beten ist nicht genug. Du musst immer mehr beten. Beten hilft dir im Leben, weil Gott mit dir ist.

Es ist nicht so wichtig, an Gott und Jesus zu glauben, weil Gott immer da sein wird.

Man spürt es im Herzen, was man tun soll.

Das weiß man nicht genau, aber ich glaub schon.

Ich weiß es nicht. Es kann niemand wissen.

Sie werden glücklicher, wenn sie an Gott und Jesus glauben.

Es hilft, wenn man betet, weil man näher zu Gott kommt.

Was kannst du heute noch von ihr lernen?

Wenn man fest an etwas glaubt und nicht aufgibt, ist es dann kein Wunder, wenn das passiert, was man sich erhofft hat.

Ich lerne von ihr, dass sie nie aufgegeben hat.

Man kann Disziplin von ihr lernen. Man kann lernen, wie man mutig ist in schlechten Zeiten.

Ich kann heute von Mary Ward lernen, dass man nicht aufgeben soll. Und auch wenn ihr Weg sehr schwer war, sie hat ihr Ziel erreicht.

Man kann trotz Hindernissen seinen Weg finden.

Ihre Begeisterung für Dinge, die sie tut.

Meinen Träumen zu folgen.

Sie hat immer an ihren Traum geglaubt, eine Schule zu gründen.

Dass man immer bei der Sache bleiben soll.

Man kann sehr Vieles von ihr lernen, zum Beispiel nett, mutig und verlässlich zu sein.

Ihren Mut und ihre Einstellung zur Natur.

Was würde sie dir heute sagen?

Sei mutig und begeistert, sei positiv!

Sei immer fleißig, gerecht, geduldig, hilfsbereit, fröhlich, offen, sehr ordentlich, gutmütig und sportlich.

Sei fröhlich und glaub an dich!

Trau dich, auch wenn du Angst hast.

Gib nie auf, du schaffst das!

Bleib so fantasievoll!

Bleib auf deinem Weg meist gut gelaunt, dann führt es dich zum Glück.

Schau immer nach vorne!

Höre auf dein Herz.

Sei brav und hilf anderen Leuten.

Folge deinem Ziel!

Wie kann Mary Ward ein Vorbild für dich, für Kinder, junge Menschen und Erwachsene sein?

In dem sie an sich glaubt, den Willen an der Sache zeigt und niemals den Spaß verliert.

Sie hat eine Schule für Mädchen gegründet. Ich finde, dass sie an sich geglaubt hat.

Immer positiv, gerecht mutig, sportlich und geduldig zu sein und nie aufzugeben.

Sie ist immer positiv, fleißig und gastfreundlich.

Sie ist immer fröhlich, gutmütig, glaubt an sich und ist geduldig.

Ich finde, dass ihr Mut und ihr Kampfgeist sehr toll sind. Man kann viel von ihr lernen.

Sie ist ein Vorbild, dass nie aufgegeben hat und ihren Weg immer weiter ging.

Sie war immer mutig.

Sie war immer nett und hat auch an Gott geglaubt.

Sie hat so viel erreicht. Man kann sich einfach alles an ihr abschauen.

Dass man jedem helfen soll, egal wer es ist.

Wegen Mary Ward, habe auch die Mädchen die Möglichkeit, in die Schule zu gehen.